



Die Bachmann-Kapelle mit Neujahrs-Empfehlung

Beitrag

Ein gerne aufgesuchter Ort mit herrlichem Blick in die Chiemgauer Bergwelt und in das Rosenheimer Land ist die 1990 geweihte Bachmann-Kapelle in Parnsberg oberhalb von SÄ¶llhuben in der Gemeinde Riedering. Die Kapelle ist ein Werk und Geschenk der Parnsberger Spengler-Familie Bachmann.

Zum Innehalten und Nachdenken IÄ¶dt unter anderem der Spruch hin: **â??Wer stÄ¶ndig glaubt, er muss weiÄ¶ Gott wohin â?? der schaut dahoam zu wenig hin!â??.**

In diesem Sinne viel Freude an den schÄ¶nen Dingen daheim und vor Ort!

Ä Fotos: HÄ¶tzelsperger –Ä Bachmann-Kapelle in Riedering-Parnsberg am Silvester-Nachmittag





Kategorie



1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. MÄ¼nchen-Oberbayern
4. Neujahr
5. Parnsberg
6. Riedering
7. Rosenheim
8. SÄ¶llhuben